



Diputado Eduardo Cornejo cita a ministra de Salud al Congreso y anuncia proyecto de ley corta para financiar gastos hospitalarios durante este año

El representante de O'Higgins manifestó su preocupación luego que durante todo el fin de semana pasado el Hospital de Santa Cruz estuviera sin médicos en la unidad de urgencia.

El diputado por la Región de O'Higgins, Eduardo Cornejo (UDI), anunció que citará para la próxima semana -con carácter de urgente- a la ministra de Salud, Ximena Aguilera, para que pueda dar cuenta ante el Congreso sobre la grave crisis presupuestaria por la que atraviesan una serie de hospitales públicos del país, que durante los últimos días han advertido sobre millonarias deudas y la falta de recursos para financiar sus gastos hasta fin de año, generando una compleja situación en el sistema.

Al respecto, el parlamentario gremialista manifestó su preocupación, luego que durante el último fin de semana el Hospital de Santa Cruz se quedara sin médicos en la unidad de urgencia, lo que a su juicio "pudo haber provocado que personas que ingresaron con riesgo vital terminaran falleciendo".

Pero, además, el representante del Distrito 16 se refirió a las recientes declaraciones de la ministra Aguilera, quien reconoció que el presupuesto anual con el que dispone el Minsal no es suficiente para cubrir los gastos de todos los hospitales, lo que ha provocado que a esta fecha algunos recintos médicos tengan que suspender operaciones, además de cerrar pabellones por la falta de recursos.

"La salud pública en nuestro país sigue en una situación crítica. Millones de personas permanecen en listas de espera y miles de ellas, lamentablemente, ya han fallecido. En paralelo, Fonasa se encuentra con un paro nacional que ha impedido a millones de usuarios poder hacer distintos trámites para atenderse en los servicios de salud públicos. Además, durante los últimos días hemos conocido la crítica

situación que viven algunos recintos por la falta de insumos y recursos, tal como ocurrió este fin de semana en el Hospital de Santa Cruz, donde no tuvimos médicos en la unidad de urgencia", advirtió el diputado Cornejo, quien por lo mismo reiteró que "vamos a citar nuevamente a la ministra de Salud al Congreso, para que pueda dar cuenta de su gestión respecto de la crítica situación que está viviendo la salud pública de nuestro país y que hoy afecta a millones de chilenos".

Sin embargo, ante la compleja situación que han transmitido los propios hospitales, el parlamentario de la UDI anunció que junto a su bancada presentarán durante los próximos días un proyecto de ley corta -que esperan sea patrocinado por el Gobierno- para financiar los gastos de los recintos médicos de aquí a fin de año, como una manera de evitar que se sigan

suspendiendo atenciones en el país.

Además, Cornejo adelantó que en el marco de la tramitación de la Ley de Presupuestos 2025 solicitará que se incrementen los recursos en el Ministerio de Salud, específicamente para mejorar la infraestructura de algunos hospitales, pero sobre todo para disminuir las actuales listas de espera.

"Es indispensable que el Gobierno entienda que existen una serie de prioridades que son mucho más importantes en nuestro país, como es rebajar las listas de espera en salud. Por eso vamos



a hacer nuestro mayor esfuerzo para que cualquier incremento presupuestario que se proponga

vaya en esa línea, porque nuestro deber es resolver la actual crisis en la salud pública", reiteró Cornejo.

Los cinco primeros